

QK1863337

ISSN1004-4663
CN51-1201/R

CHINESE

HEALTH SERVICE MANAGEMENT

中国卫生事业管理

中文核心期刊



2018.12

ISSN 1004-4663



中国期刊全文数据库全文收录期刊
中文科技期刊数据库收录期刊
万方数据—数字化期刊群全文上网
中国生物医学文献数据库收录

中国卫生事业管理

CHINESE HEALTH SERVICE MANAGEMENT

月刊 1985 年创刊 第 35 卷 2018 年 12 月

主 管

四川省卫生健康委员会

主 办

四川省卫生健康委员会

协办单位

成都中医药大学附属医院

德阳市人民医院

成都大学附属医院

宜宾市第一人民医院

名誉主编

殷大奎 曹泽毅 卓凯星

主编

余曙光

副主编

郑小华

总发行人、社长

刘友平

编辑部主任

刘书文

编 辑

郭秀梅 饶朝龙 杨 练 屈 伟
贾 睿 李 苑 杨再国 潘校琦

英文编辑

谭 婧

编 委

马 骁 方文均 方 勇
毛 萌 毛正中 王禄生
付 华 任建新 刘兴柱
吕玉波 孙 涛 朱士俊
李有柱 陈拥军 陈安民
陈志兴 周学东 易学明
林琦远 林曙光 钟 森
罗五金 范 兵 范关荣
姚大力 赵文清 周京国
郝 模 饶克勤 高 宁
高建民 耿仁文 黄从新
景 琳 廖 斌 蔡仁华
雷跃昌 樊晋川 樊均明
戴建平 唐刘红 赵 聪

本刊版权归中国卫生事业管理杂志社所有
本刊所发表作品,不代表本编委会和编辑部观点,如有印刷质量问题,请向本刊发行部调换

目 次

探索与改革

- 区域医疗卫生资源配置复合系统双层目标优化模型构建 薛 宇 王长青(881)
- 我国医学影像互认进展与共享模式研究 沈丽宁 熊 冰 李 为等(885)

医院管理

- 门诊患者和住院患者对医生信任水平的差异研究 江舜杰 汪文新 赵 宇等(888)
- 现代医院管理制度与公立大型综合医院改革的相关研究——以北京朝阳医院为例 徐向天 梁金凤(891)
- 医院经济运行分析研究综述 徐嘉婕 王力男 金春林(894)

医疗保障

- 商保公司经办城乡居民基本医保理论基础、运行模式与机制研究 汤质如 周 苑 赵林海等(897)

卫生行政管理

- 重庆市城乡居民合作医疗保险中高血压患者疾病经济风险研究 肖南梓 唐晓君 汤胜蓝等(900)
- 2010~2015 年山东省基层医疗卫生服务变化趋势分析 刘盛盛 于倩倩 尹文强等(903)
- 山东省某三甲医院 2012~2016 年住院费用结构变动度分析 陈佳林 李 奇 孙 强(906)

编辑出版

中国卫生事业管理杂志社

电 话

(028)86126443 86110812 86138809

E-mail: wssyglgj@sina.com

地 址

四川省成都市下汪家拐街19号

邮政编码

610041

发 行

四川省报刊发行局

发行范围

国内公开发行

邮发代号

62—66

印 刷

四川煤田地质制图印刷厂

出版日期

2018年12月

国际标准刊号

ISSN1004—4663

国内统一刊号

CN51—1201/R

广告经营许可证

5100004000361

定 价

10.00元

Sponsor

Ministry of Health of the P. R. China

Editor Publishing House of Chinese

Heath Service Management

Tel

(028)86126443 86110812 86138809

E-mail: wssyglgj@sina.com

Address

19 Xia Wangjiaguaist, Chengdu, Sichuan, P.
R. C

Post Code

610041

Domesitic

China Local Post Office P. O. Code 62—
66

Periodical Registration

ISSN1004—4663

CN51—1201/R

Price

RMB 10.00 Percopy

Publication Date

December. 2018

药事管理

取消药品加成后天津某三甲医院住院费用分析

..... 郑金城 李 军 马 雷等(910)

卫生法制

侵害患者知情同意权责任纠纷实证研究——基于95份判决书的分析

..... 陈秀洁 徐喜荣(914)

农村卫生管理

农村订单定向医学生学习动机调查与研究——以右江民族医学院为例

..... 韦建琨 邹贵迎 牙艳红等(919)

农村居民社会隔离对生存质量的影响:经济状况的调节作用

..... 翟春城 段 卉 石 杰等(923)

医学教育与科研管理

论协同推进医学院校人文精神塑造 ... 刘永君 李宇遐 胡乃宝(926)

国内免费医学生研究述评 陶 钧 郑亚楠(929)

智能化医教协调管理方案设计及应用

..... 陈明军 陈潇君 李无迪等(931)

社会医学

孤独症谱系障碍儿童母亲生活质量及影响因素分析

..... 魏 华 刘永芳 刘 娟等(934)

大学生职业希望自我与主观幸福感的关系:心理弹性的中介作用

..... 叶芳芳 谢敏芳 王礼军等(938)

公共卫生管理

我国健康旅游产业发展的 PEST 分析及策略选择

..... 杨 璇 叶贝珠(942)

中老年居民保健食品风险认知及其影响因素——基于广西7个城市的

数据调查分析 陈淑贤 张 赞 俞洪水等(946)

其它

大学排名视域下医药类院校竞争力分析

..... 师 璐 黄锦玲 毛燕娜等(952)

海南医疗旅游产业发展策略研究——基于泰国、印度经验的分析

..... 刘德浩 庞夏兰(956)

CHINESE HEALTH SERVICE MANAGEMENT

VOL. 35 NO. 12, 2018 CONTENTS IN BRIEF

Construction of Composite System Two – level Target Optimization Model for Regional Medical and Health Resource Allocation.	XUE Yu, et al. (881)
Study on the Progress of Mutual Recognition and Sharing Models of Medical Image in China.	SHEN Li – ning, et al. (885)
Studying on The Differences of Trusting in Doctors between Outpatients and Inpatients.	JIANG Shun – jie, et al. (888)
Studying on the Modern Hospital Management System and Reform on Public General Hospitals Sampled with Beijing Chaoyang Hospital.	XU Xiang – tian, et al. (891)
Research and Review of Analysis on Economic Operation of Hospitals.	XU Jia – jie, et al. (894)
Studying on the Theoretical Basis, Operation Mode and Mechanism of Basic Medical Insurance for Rural and Urban Residents Operated by Commercial Insurance Companies.	TANG Zhi – ru, et al. (897)
Studying on The Financial Risk Attributed to Hypertension in Urban – Rural Residents Cooperative Medical Insurance in Chongqing.	XIAO Nan – zi, et al. (900)
Development Trend Analysis of Basic Medical Institutions in Shandong Province from 2010 to 2015.	LIU Sheng – sheng, et al. (903)
Analysis on the Structure Variation of Hospitalization Expenses from 2012 – 2016 in a Tertiary – level Hospital in Shandong Province.	CHEN Jia – lin, et al. (906)
Analyzing The Hospitalization Expenses in A Grade Three and First – Class Hospital in Tianjin Without Added Profit for Pharmaceuticals.	ZHENG Jin – po, et al. (910)
An Empirical Study on The Liability Disputes of Infringing Patients' Informed Consent Right Based on Analysis of 95 Cases of Judgments.	CHEN Xiu – jie, et al. (914)
Surveying The Motivations of Rural – oriented Medical Students Sampled with Youjiang Medical University for Nationalities.	WEI Jian – kun, et al. (919)
Studying on The Influence of Social Isolation on The Life Quality of Rural Residents Regulated by Economic Conditions.	ZHAI Chun – cheng, et al. (923)
Discussing the Collaborated Promotion of Humanistic Spirit in Medical Colleges.	LIU Yong – jun, et al. (926)
Literature Review on the Research of Free Medical Students in China.	TAO Jun, et al. (929)
Studying on The Design and Application of Hospital Intelligent Coordinated Teaching Management Project.	CHEN Ming – jun, et al. (931)
Analyzing The Life Quality of Mothers of Children with Autism Spectrum Disorder and Its Influencing Factors.	WEI Hua, et al. (934)
Studying on The Relationship between Work Hoped – for Selves and Subjective Well – being Mediated by Resilience of College Students.	YE Fang – fang, et al. (938)
PEST Analysis and Strategy Selection of Health Tourism Industry Development in China.	YANG Xuan, et al. (942)
Middle Aged and Elderly Residents' Health Food Risk Cognition and Its Influence Factors – Survey and Analysis of Data from Seven Cities in Guangxi Province.	CHEN Shu – xian, et al. (946)
Analysis of Medical University Competitiveness Based on University Rankings Perspective.	SHI Lu, et al. (952)
Studying on The Development Strategy of Medical Tourism Industry in Hainan Based on The Empirical Analysis of Thailand and India.	LIU De – hao, et al. (956)

西南医科大学附属医院



中国卫生事业报 杂志 编辑部电话: (028)86126443 86110812 86138809

地址: 成都市下汪家拐街19号 邮编: 610041 网址: www.wssygl.com

万方数据

广告许可证: 5100004000361

E-mail: wssyglgj@sina.com

